
Raphael Schäfer (Aufsichtsrat)
Beitrag von „putzi“ vom 12. Juni 2023, 09:55

Zitat von vizerekordmeister 

Wenn das mit den Ultras und ihren lächerlich Vorstoß nicht gewesen wäre, würden wir
jetzt über irgendetwas anderes Diskutieren.

Die Geschichte mit den AR hat man nun auch schon zig mal durchgenudelt.

Für mich ist ein Schäfer auch nicht besser oder schlechter geeignet, als jeder der sich
sonst beworben hat.

Man kann das Konstrukt des AR hinterfragen, aber die Art wie gewählt wird, sorry, da
kann man doch keine Topleute erwarten.

Alles anzeigen 

Ein Kandidat der von den Ultras unterstütz wird dürfte einer sein der in seinem Konzept mit den
Wünschen bzw. Vorstellungen der Ultras konform geht.

Das dürfte aber auch bedeuten das man nicht erwarten braucht das hier einer Antritt der
strukturell etwas ändern möchte und der offen dafür ist den FCN zu professionalisieren.

Der Name hinter dem Problem ist in der Tat völlig egal und auch das es im Endeffekt wurscht
ist ob da ein Grethlein hockt oder ein Schäfer wenn letztendlich beide für das Gleiche stehen.

Nur wenn mir das schon bewusst ist dann sehe ich nicht wie einen so ein Wechsel voranbringen
sollte.

Das strukturelle Problem das verhindert das sich wirkliche Kompetenz für einen AR Posten beim
Club bewirbt ist ja ein anderes, das wie du richtig sagst schon öfter durchgenudelt wurde.
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